

D

Hinweise:

-  **Alle Öffnungen und Bohrungen müssen vor dem Eingießen des Betons mit Klebeband versiegelt werden!**
- Den mitgelieferten Zentrierdeckel **1** auf der Schalung positionieren und mit einem Nagel befestigen. **Die offene Seite des Zentrierdeckels muss auf der Schalung liegen.** Außerdem verhindert der Zentrierdeckel das Eindringen von Beton in den Betoneingießtopf.
- Den Betoneingießtopf **2** über den Zentrierdeckel stülpen und Anschlusskabel durch Kabeltüllen von Betoneingießtopf einführen bzw. durchschleifen.
- Betoneingießtopf festschrauben **3** und mit Armierung verbinden, um Aufschwimmen während des Betoneingießens zu vermeiden.
- Beton eingießen **4**.
- Schalung entfernen **5**.
- Für Einbau der Leuchte entsprechende Montageanweisung beachten!

GB

Notes:

-  **All openings and holes must be sealed with tape before pouring the concrete!**
- *Position the supplied centring cover **1** on the formwork and fasten it with a nail. **The open side of the centering cover must be positioned on the formwork.** In addition, the centering cover prevents concrete from penetrating into the concrete casting pot.*
- *Put the concrete casting pot **2** over the centring cover and insert or loop the connection cable through the cable grommets of the concrete casting pot.*
- *Screw down the concrete casting pot **3** and connect it to the reinforcement to avoid floating during concrete pouring.*
- *Pour concrete **4**.*
- *Remove formwork **5**.*
- *For installation of the luminaire consider the corresponding installation instruction!*

